



GV Eintracht Wickrathberg 1863

Grillfest des Gesangvereins Eintracht“ Wickrathberg

Jährlich, vor den Schulferien, trifft sich der GV „Eintracht“ Wickrathberg mit Nachbarn, Freunden und Bekannten am evangelischen Gemeindehaus in Wickrathberg.



Gemütliche Stunden werden hier zusammen verbracht. Man kennt sich, sitzt gesellig zusammen und genießt die Gastfreundschaft des Chores. So auch am **Samstag, 08. Juli 2017**.

Viele Helfer hatten dafür gesorgt, dass Zelte und Sitzgarnituren, Stehtische, Grill und Getränkewagen gerichtet waren.

Ab 15:00 Uhr lockte ein Kuchenbuffet mit Selbstgebackenem und Kaffee zum Verweilen. Natürlich wurde auch der Grill pünktlich angeheizt. Dies tat auch **DJ „Thomas“** mit bestens ausgesuchter Musik. Perfekt nahm er die Stimmung des Publikums auf und sorgte für super Unterhaltung.



Auch die „Eintracht“ eröffnete das Grillfest musikalisch mit einem a cappella Ständchen.

Viele Gäste kamen, sodass der Platz gut gefüllt war. Auch **Staatssekretär Dr. Günter Krings** ließ es sich nicht nehmen, trotz gefülltem Terminkalender seine „Eintracht“, zu besuchen.



Sehr erfreulich war auch der Besuch von **Frau Diana Pillich**, die Stadtsparkasse Mönchengladbach repräsentierend. Sie überreichte dem Vorsitzenden, **Jochem Enzenmüller**, einen Scheck über **3.000 Euro** aus dem Zweckertrag des PS-Sparen der Stadtsparkasse für den Chor. Dies kommt besonders gelegen, da mit dieser großzügigen Spende der Erhalt des Klaviers sowie die musikalischen Aufgaben des Chores erfüllt werden können.

Der Dank würde mit großem Applaus quittiert.

Gekühlte Getränke und „Leckereien“ vom Grill sorgten dafür, dass auch kulinarisch alle sehr zufrieden waren. So saßen viele über Stunden bei herrlichem Sommerwetter zusammen und waren sich einig: nächstes Jahr sind wir wieder zum Grillfest dabei - vorher aber auch beim **Herbstkonzert am 21. Oktober in der evangelischen Kirche zu Wickrathberg**.

(Bericht von Jochem Enzenmüller)